

Reporte Centro Cultural Kimun Mapu

23 de agosto 2024



- Hermosa actividad artístico cultural de mediación, realizamos ayer jueves 22 de agosto, en la escuela Rural Los Colonos, ubicado Camino a la Colonia, sector Alerce, comuna de Puerto Montt.
- La actividad contempló presentaciones artísticas, taller de danza contemporánea de la escuela rural Los Colonos; canto y poesía interpretaron nuestros compañeros Mónica Hernández y Dante Ríos y una exposición de Arpilleras.
- Este encuentro fue organizado con el objetivo de presentar a la comunidad escolar la Arpillera: Hornos de Lonquén, pieza histórica del año 1979, perteneciente a la organización internacional Conflic Textiles; que se encuentra en Chile para su itinerancia por todo el país; en distintos sitios de memoria designados para aquello.
- Nos enorgullece, que se nos haya convocado para ser parte de esta iniciativa, muestra del reconocimiento que tiene nuestro trabajo a nivel nacional.
- En esta humilde escuela rural, comienza el viaje de la Arpillera a lo largo de todo Chile.
- Agradecemos a su director Mauricio Cáceres, profesores, profesores, apoderados, niñas y niños por el recibimiento,
- Continuamos promoviendo el arte textil popular – Arpillera Chilena,
- Continuamos haciendo comunidad.





Fotos, cortesía Kimun Mapu, 2024